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中共中央政治局召开会议 听取
&$$)

年北京奥运会筹办工作汇报
中共中央总书记胡锦涛主持会议

据新华社北京
%

月
&%

日电 中共
中央政治局

&%

日召开会议"听取
&$$)

年北京奥运会筹办工作汇报#中共中央
总书记胡锦涛主持会议#

会议强调"举办奥运会"是我国各
族人民的共同心愿"是中华民族的百年
企盼# 办好奥运会"对于激励全国各族
人民为全面建设小康社会$构建社会主
义和谐社会而奋斗"对于加强我国同世
界各国的交流合作$增进我国人民同世
界各国人民的相互了解和友谊"推动建

设持久和平$ 共同繁荣的和谐世界"具
有十分重要的意义#

会议强调"必须贯彻绿色奥运$科技
奥运$人文奥运的理念"必须切实履行我
们在申办奥运会时作出的庄严承诺"必
须坚持节俭办奥运$廉洁办奥运的方针"

必须发挥社会主义制度能够集中力量办
大事的优势#要增强工作的整体性$协调
性$规范性"不断提高工作水平# 要科学
配置和合理使用资金$物资$人力资源#

会议指出" 今年是筹办
&$$)

年北

京奥运会的决战之年#各有关方面要加
强工作"加强协调"埋头苦干"扎扎实实
做好各项筹办工作#要基本完成奥运场
馆和相关设施建设" 基本完成竞赛组
织$大型仪式$安全保卫$运动会服务等
主体筹办任务"基本实现筹办工作体制
机制的转换" 基本建成奥运会城市运
行$管理$服务$保障$应急体系#要全面
推进%迎奥运$讲文明$树新风&活动"为
办好

&$$)

年北京奥运会营造清洁$安
全$美观的城市环境#

产业园区要突出特色增强创新能力

本报讯'记者 陈锋 实习生 冯亚平(全市产
业园区建设工作现场会昨日召开" 会议要求全市
各产业园区要把突出产业特色和增强自主创新能
力作为发展的核心优势和中心环节" 努力推进产
业园区的跨越式发展# 市领导李柳身$胡荃$李建
华$李西海参加会议#

去年以来" 全市产业园区的建设步伐明显加
快"园区规模不断扩大"聚集作用日益增强"产业
园区对经济社会发展的贡献也越来越突出#今年"

我市将采取措施"加快实现产业园区发展由%要素
成本优势&向%综合环境优势&的转变和加快产业
园区建设由低档次徘徊$无序发展向精品化建设$

规范化发展的转变#

市委常委$常务副市长李柳身要求"全市各级
各有关部门要把园区建设作为加快工业经济发展
的主要载体"进一步树立%抓工业突出抓项目"抓
项目突出抓园区&的理念"把招商引资和项目建设
作为突破点和支撑点" 以突出产业特色和增加自
主创新能力为核心优势和中心环节" 努力加大政
策引导"提高管理服务水平"促进产业园区的健康
快速发展#

会议还表彰了
&$$!

年度全市产业园区建设
先进单位和个人#

引入竞争机制
提高扶贫效益

本报讯'记者 刘俊礼 通讯员 宋长利(全市
扶贫开发暨农业综合开发工作会议昨日召开"市
委常务副书记马懿要求各级各部门引入竞争机
制"彻底解决等$靠$要等扶贫中存在的突出问题#

市领导王林贺$岳喜忠出席会议#

去年"我市共投入财政扶贫资金
%"!#

万元"实
施财政扶贫资金项目

*$%

项"完成巩固和解决温饱
贫困人口

*+$*!

万人)完成贫困地区劳动力转移培
训

%#%$

人# 投入农业综合开发资金
%$,#

万元"改
造中低产田

#+*

万亩"扶持产业化经营项目
"

个#

今年我市将以机制创新为动力" 以竞争开发
为重要手段"以整村推进扶贫$产业扶贫$搬迁扶
贫$劳动力转移就业扶贫$科技扶贫和社会化扶贫
为重点"全年计划完成

*

万人脱贫和
*%

个重点村
的整村推进扶贫任务# 在农业综合开发上要坚持
以改造中低产田为重点"抓好高标准农田建设)以
扶持龙头企业为重点"推进农业产业化经营#

马懿指出" 要从改善贫困地区的基础设施建
设入手" 改善贫困群众生产生活条件) 要创新机
制"引入竞争"提高扶贫效益)要不断完善投入机
制"加大扶贫开发投入)继续开展党政机关定点扶
贫工作"动员社会各界共同参与扶贫开发"帮助和
推动贫困地区快速发展#
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本报讯'记者 覃岩峰(中共郑州市委昨
日下午召开常委'扩大(会议"贯彻落实省委
书记$省人大常委会主任徐光春在郑州高新
技术产业开发区调研时的重要讲话精神# 省
委常委$市委书记王文超指出"要认真学习"

深刻领会"把思想和认识统一到徐光春书记
的重要讲话精神上来"挖掘潜力"加快发展"

奋力实现我市经济发展新跨越"文化发展新
跨越#

市四个班子领导"各县
-

市
.

$区党政一把
手"市直各部门负责同志等出席会议#

市委副书记$市长赵建才传达了徐光春
在郑州高新技术产业开发区调研时的重要
讲话精神#

%

月
&*

日"徐光春带领省发改委$

国资委$国土资源厅$商务厅等部门的负责
同志到郑州高新区调研"着重就努力实现我
省今年经济又好又快发展和开发区建设发
表了重要讲话#

如何贯彻落实好徐光春重要讲话精神"

实现今年经济又好又快发展* 王文超强调"

要挖掘潜力 "加快发展 "奋力实现 %两个跨
越&# 一是要牢牢坚持发展第一要务"抓住发
展不动摇# 这是这几年经济工作最重要$最
根本的一条经验# 郑州最大的差距和问题仍
然是发展经济"我们要认真贯彻积极落实国
家宏观调控政策" 做到坚持发展不放松"抓
住发展不动摇"推动发展不松劲"实现又好
又快发展# 二是正视存在的困难和问题"着
力解决好影响发展的土地$人才$观念和环
境等瓶颈问题# 特别是要进一步解放思想$

更新观念$激活机制$创新方法"加快推动各
项工作的创新和发展# 三是要充分挖掘发展
潜力"切实抓好工作着力点# 按照徐书记讲
话要求"全面挖掘郑州市的出口增长$第三
产业$高新技术产业和民营经济等多个方面
的潜力"切实抓好结构调整$增长方式转变$

节能降耗和改革开放等四大着力点"在以下
八个方面狠下工夫"即在大力调整经济结构
上狠下工夫$ 在强化枢纽地位上狠下工夫$

在建设商贸都市上狠下工夫$在建设文化强

市上狠下工夫$在增强自主创新能力上狠下
工夫$在对外开放上狠下工夫$在资源节约
和环境保护上狠下工夫$在改革体制机制上
狠下工夫"奋力实现经济发展新跨越"奋力
实现文化发展新跨越#

对于开发区的建设发展"王文超指出"徐
书记的这次调研"对高新技术开发区建设给予
了极大的关注"这也是我们应该努力加强的一
个重要方面#我们一定要充分认识开发区在经
济社会发展中的重要地位"切实增强抓好开发
区发展的责任感$使命感和紧迫感# 引导生产
要素向优势区域$优势产业$优势企业和重大

项目集中"形成一批各具特色的产业集聚区"

为实现我市跨越式发展提供坚实的载体# 要
正视开发区发展的不足和差距"加大指导$支
持和扶持力度" 使其真正成为我市改革的试
验区$开放的窗口# 市委$市政府将更加重视
开发区的发展"帮助开发区做大做强# 要切实
加快开发区建设"进一步加强领导)进一步强
化措施"加快高新区$经济技术开发区及出口
加工区建设"加快汽车零部件$纺织服装$铝精
深加工以及阀门制造等

&$

个工业园区建设)

各开发区要进一步自加压力"增强责任意识$

开拓意识$创新意识$竞争意识"使开发区尽快

有明显变化和发展#

王文超强调"各县'市(区$市直各部门$

各个企业要高度重视"认真组织"迅速传达
学习徐书记的重要讲话精神"深入贯彻落实
徐书记的重要讲话精神" 创造性地开展工
作" 把力量凝聚到完成

&$$"

年各项工作任
务上来"努力开创各项工作新局面#

抢抓机遇开拓创新
实现郑州跨越式发展

%玉帝殿记&金身重现
黄帝故里在新郑又添佐证

本报讯'记者 党贺喜(离拜祖日越来越近"

喜事儿也越来越多#记者昨日从新郑市获悉!一
块乾隆四十七年'

*")&

年(的巨碑在新郑市黄
帝故里改扩建工程中%金身重现&"碑中三次提
及黄帝"再次佐证了黄帝故里在新郑#

记者昨日目睹了此碑%芳容&!高
&+!,

米$

宽
$+""

米$厚
$+&

米"碑名为%重修玉帝殿记&#

碑文正文有八行"每行
,#

字"竖排楷书"新郑知
县曹学诗立#碑文显示"该碑立于乾隆四十七年
夏四月"且有%吾邑固黄帝之故墟也&和%知万物
本乎天而体黄帝之遗意以庙而祀之&等表述"从
而为黄帝故里在新郑提供了新的证据#

精心备战拜祖大典
全心打造郑州又一名片

本报讯'记者 王一博(昨日"拜祖大典郑州
市执委会召开各工作组负责人协调会" 对拜祖
大典及其相关活动扫尾阶段工作进一步明确和
细化# 市委常委$宣传部部长丁世显出席会议#

据介绍" 此次拜祖大典共发出邀请函约
%$$$

份"截至昨日"已回执参加的占
)$/

"其中
0$/

是去年没有参加过的#

在听取了有关拜祖大典嘉宾邀请$ 工程进
展$后勤保障等情况汇报后"丁世显指出"各工
作组要增强紧迫感"切实负起责任"及时沟通和
协调"各项工作要尽量往前赶)基础性工程要确
保质量"快速推进)活动的日程$议程要尽快完
善执行方案"细化到每一分钟$每个人$每个位
置#尽最大努力把拜祖大典举办得圆满完美"将
其打造成郑州又一张靓丽的名片#

市十二届人大常委会第二十八次会议
,

月下
旬举行

本报讯
-

记者 潘燕
.

市十二届人大常委会昨
日上午举行第

%)

次主任会议# 会议决定!市十二
届人大常委会第

&)

次会议
,

月下旬举行#

会议由市人大常委会主任郝建生主持#

会议听取了市财政局局长赵健 %关于我市城
市基础设施建设融资$融资使用及还贷情况&的汇
报) 听取了市人大常委会选工委主任柴国合关于
%市人大常委会主任接待代表日安排意见和关于
表彰

&$$!

年度
*$

件优秀代表议案建议的意见&

的汇报" 内司工委主任郭小军 %关于对我市实施
+中华人民共和国消防法,$+河南省消防条例,情
况进行检查的实施方案&的汇报#

会议听取了市人大常委会副秘书长柴清玉
%关于市十二届人大常委会第二十八次会议议程
安排意见&的汇报# 会议决定"市十二届人大常委
会第二十八次会议将于

,

月下旬举行" 会议的建
议议程是! 审议 +郑州市养犬管理条例 '修订草
案(,)听取并审议市政府关于

&$$"

年政府投资年
度计划的报告) 听取并审议市政府关于扎实推进
新农村建设情况的报告) 听取并审议关于消防工
作情况的报告)审议人事任免案#

市人大常委会党组书记白红战" 副主任李保
山$王平$栗培青$魏深义$尚有勇$赵明恩$王旭
彤$张发亮"秘书长赵英参加会议#

郑州又一靓丽窗口
!!"#$ ##+,%&'()*+ !,-./01234

本报讯 '记者
孟斌 文 见习记者
赵文静 图(按照市
委$ 市政府打通西
出站口思路" 郑州
将在火车站西出站
口再发展一个新的
商圈" 并且使之成
为郑州乃至河南省
最亮丽的窗口之
一#昨日"来自清华
大学$同济大学$建
设部等交通方面的
诸多专家学者 "对
+火车站西出站综
合换乘枢纽及相关
工程规划, 进行了
评审" 方案将综合
专家意见进行修改
完善#
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